



POUR LES OCEANS, POUR LA
PLANÈTE, DÉPLOYEZ VOS AILES !
REJOIGNEZ LES SHARK ANGELS.

REJOIGNEZ LE MOUVEMENT !



Image by Roger Horrocks | www.rogerhorrocks.com

Stigmatisés depuis toujours par ignorance, les requins sont aujourd’hui reconnus par la communauté scientifique comme un élément clef de l’équilibre marin – et par extension de la pérennité de la biosphère. Massacrés tout au long de l’année, ils font partie des espèces directement décimées par l’Homme dans le seul but d’en tirer un profit.

Grâce à l'éducation, la sensibilisation et l'action auprès des politiques, les Shark Angels espèrent changer l'avenir des requins... et par conséquent le nôtre.



ASSOCIATION LOI DE 1901
SIÈGE : MONTPELLIER

QUI SOMMES-NOUS ?

Branche française du réseau Shark Angels créé en 2007 aux États-Unis, Shark Angels France rassemble des passionnés du monde marin qui œuvrent pour la protection des requins.



Tout le monde ne se passionne pour les océans et les créatures qui y vivent. Mais passionnés ou non, nous sommes tous concernés par la menace qui pèse sur eux actuellement, car notre propre vie sur cette Terre en dépend. Aujourd'hui, nous avons tous une voix à faire entendre.



NOTRE MISSION

AU MOINS 73 MILLIONS DE REQUINS DISPARAISSENT CHAQUE ANNÉE POUR UNE SOUPE

Les requins ont plus que jamais besoin de notre aide. Activisme, sensibilisation, information, médiatisation : voilà les terrains d'action favoris des Shark Angels. Impliqués localement et connectés internationalement, nous nous sommes donné pour mission de mettre un terme au commerce criminel, irresponsable et immoral qui est fait des requins.



Corruption, lobbys et trafics en tout genre sont autant d'obstacles qu'il nous faut combattre afin de faire cesser le génocide de dizaines de millions de requins chaque année, dont la plupart sont tués pour leurs seuls ailerons puis rejetés agonisants à la mer, où ils meurent lentement. Le trafic d'ailerons de requin est le deuxième trafic le plus lucratif au monde après le trafic de drogue. Contre cette puissance financière occulte qui encourage des pratiques et des traditions non soutenables, l'Homme doit réaliser la nécessité de la préservation du requin, et il doit prendre enfin ses responsabilités dans cette cause.



PAR LE BIAIS D'ACTIONS,
GÉNÉRER UN MOUVEMENT MONDIAL
POUR SAUVER LES REQUINS

AGIR

Communication et mobilisation forment le moteur d'un mouvement populaire qui permettra de sauver les requins par l'intermédiaire d'une communauté mondiale de Shark Angels.



- Optimiser collaboration et communication en fédérant les énergies constructives, les convictions et les passions communes.
- Tirer le meilleur parti des nouveaux médias sociaux et des technologies.
- Fournir des exemples d'actions et des outils utiles à la protection des requins.
- Mener des actions directes de sensibilisation et d'éducation, contribuer à la recherche scientifique.



EN FRANCE ?

LANCER UNE INITIATIVE FRANÇAISE ET EUROPÉENNE AU TRAVERS DE CAMPAGNES LOCALES AYANT POUR BUT COMMUN L'ARRÊT DE CE MASSACRE

L'enjeu de la protection des requins en France est réel, notre pays étant consommateur régulier et deuxième exportateur européen de produits issus de la pêche au requin à destination de la Chine.

FIGURE 1 | Top 20 Average Annual Catch, 2000-08 (t, live weight)



Source: FAO Fisheries Department (2010)

Si dans l'imaginaire collectif les requins sont peu présents au large des côtes françaises, la réalité est toute autre.

De la Manche à la Méditerranée en passant par l'Atlantique, les squales y sont massivement pêchés.

Par conséquent, la France fait aujourd'hui partie des pays les plus responsables du massacre des requins.



PERMETTRE UNE PRISE DE CONSCIENCE PUBLIQUE

PENSER AU FUTUR



- Éduquer et inspirer la prochaine génération à la protection des requins.
- Redonner aux enfants le pouvoir de protéger leurs océans, en leur offrant d'intégrer le réseau des « Shark Cherubs* ».
- Convaincre le monde de l'importance cruciale des requins – qui sont essentiels à la santé de notre planète – grâce à des campagnes pédagogiques et novatrices.
- Utiliser les nouveaux médias afin de transmettre cette effrayante réalité : les requins sont impitoyablement menés à leur extinction sans que les gens en aient conscience, et cette extinction pourraient remettre en cause le reste de l'écosystème planétaire.

* Les « Shark Cherubs » sont de jeunes passionnés qui deviendront les Shark Angels de demain. Les enfants ont un incroyable pouvoir dans cette cause.



AMÉLIORER L'IMAGE DES REQUINS
À TRAVERS LE MONDE

BRISER LE MYTHE

Donner aux gens une vision rectifiée des requins à travers les médias, afin de briser les clichés traditionnels, devenus préjudiciables. C'est en démontrant que les requins ne sont pas ce que l'on s'imagine que nous surmonterons le principal obstacle à leur protection.





CONTACTEZ-NOUS

REJOIGNEZ LE MOUVEMENT !



Siège :
Shark Angels France
22 rue Boulard
75014 Paris

Site web :
www.sharkangels.fr

Contacts :
contact@sharkangels.fr

Florentine Leloup,
présidente France :
florentine.leloup@sharkangels.fr
+33 (0) 6 59 89 96 98